



217936

Sábado 18 de febrero de 1995

LA Época

160203

9.259

CULTURA

B15

Lo distinguieron en Francia con la Orden de las Artes y las Letras

Condecoran a Bryce Echenique

EFE
Madrid
El escritor perniano Alfredo Bryce Echenique recibió ayer la distinción de Caballero de la Orden de las Artes y las Letras del Ministerio de Cultura de Francia, premio que agradeció especialmente porque fue el primer país donde, según dijo, se lo tomó en serio:

—Francia significó mucho desde que naci porque había una guerra larvada entre el anglicismo de mi padre y el galicismo de mi madre, admiradora de Proust—, agregó Bryce Echenique, quien explicó que llegó a París “buscando a Motherland, cuando se trataba de Meterling, aconsejado por Hemingway”.

—Le debo a Francia su literatura, su grandeza, y la posibilidad de haber descubierto a escritores y la cultura latinoamericana que muchas veces no se encontraba en nuestras Universidades—, señaló.

La distinción rinde homenaje al conjunto de la obra literaria de Bryce, que va desde su libro *Un mundo para Julius* a sus recientes *Antimemorias*, pero también a su labor de enseñanza en varias universidades francesas.

La Orden de las Artes y las Letras fue creada en 1957 y premia a personas francesas o extranjeras que se distingan por



El autor habló de próximo libro "No me esperen en abril".

sus creaciones en el ámbito literario o artístico.

En el acto, celebrado en la residencia del embajador francés en Madrid, André Gadaud, el diplomático destacó la facilidad del escritor para aprender idiomas.

Dirigiéndose a él, el embajador dijo: “Joven, eternamente joven, a menudo desconcertado

frente a las malas pasadas de la vida, se ha abierto paso a través de las literaturas más disparatadas, y de todas las lenguas que ha estudiado para sentirse mejor: el latín, el alemán, el inglés que usaba su padre para dirigirse a usted, el italiano, así como el francés, su lengua materna”.

Bryce Echenique, que ha terminado una serie de crónicas de

viajes que difundirá la agencia EFE en su apartado de *Grandes Firmas*, explicó que proyecta publicar una nueva novela dentro de dos meses.

No me esperen en abril es el título de esta novela, que, según dijo es una larga y ambiciosa obra sobre los últimos cincuenta años de la historia de Perú “pasados por el tribunal del humor”.

Condecoran a Bryce Echenique [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Condecoran a Bryce Echenique [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)